



**Salesiano JESÚS GARCÍA VICENTE**

**Nacimiento: Villaseco de los Reyes, 18 de marzo de 1929**

**Profesión religiosa: Mohernando 16 de agosto de 1947**

**Ordenación sacerdotal: Salamanca 18 de marzo de 1962**

**Fallecimiento: Ávila, 21 de octubre de 2022**

Jesús había nacido en el pueblo de Villaseco de los Montes (Salamanca), el 18 de marzo de 1929. La numerosa y cristiana familia formada por los padres Andrés y Filomena y por los 6 hermanos, pronto se trasladaron a Salamanca, donde el padre desempeñó el trabajo de conductor y mecánico.

Terminada la guerra civil, durante los cursos 1940 a 1942 encontramos a Jesús como alumno del colegio salesiano de San Benito en Salamanca. El ambiente educativo y familiar que experimenta le entusiasma y le anima a plantearse la vocación salesiana.

Es admitido al Aspirantado en Astudillo, que realiza entre los cursos 1942-1946, preparándose en el último curso para ir al Noviciado en Mohernando, que culmina con la profesión religiosa salesiana el 16 de agosto de 1947, en la entonces Inspectoría Céltica Santiago el Mayor. Continúa su preparación para la vida práctica salesiana con los estudios eclesiásticos de filosofía en la casa de formación de San Fernando. Béjar es la casa salesiana donde entrega sus energías juveniles en la misión salesiana durante sus tres años de trienio (1949-1952).

Como era habitual, comenzó la etapa formativa del Teologado en Carabanchel, el curso 1952-53; etapa que interrumpió voluntariamente a los dos años de comenzarla para continuar, durante seis años más, el 'trienio práctico', curtiéndose en la misión salesiana en la casa de La Paloma (Madrid). Reanuda la etapa formativa de preparación al sacerdocio ya en la nueva casa de formación del teologado construida en Salamanca. Y la culmina recibiendo la ordenación sacerdotal en Salamanca, de manos del Obispo Mons. Francisco Barbado Viejo, el 18 de marzo de 1962.

Sus sesenta años de vida salesiana y sacerdotal posteriores se han desarrollado, entre otras, en las casas de Ciudad Real, Madrid-Ferrovianos, Madrid-La Paloma, Madrid-Estrecho, Madrid-Domingo Savio, Fuenlabrada, Madrid-Ciudad de los Muchachos, Mohernando, y los veinte últimos años de su vida en Salamanca-María Auxiliadora.

En todas las encomiendas desarrolladas ha mostrado Jesús una disponibilidad grande y un espíritu de servicio realizado con sencillez, tratando de mostrar bondad y de construir paz. No era lo suyo el gobierno en primera línea, aunque tuvo que asumir cargos, como la dirección de la casa de Ciudad Real durante un sexenio, haciendo de padre de los chavales huérfanos acogidos en ella. Donde ha brillado con luz propia ha sido como Catequista o Coordinador de Pastoral. Se entregaba con celo a la preparación de las celebraciones y los momentos formativos. Estaba al día en pastoral, y era muy sensible a las necesidades y cultura de los jóvenes, siempre cercano a ellos.

En su ancianidad ha seguido mostrando sus rasgos de salesiano sencillo, entregado, servicial, creador de serenidad, paciente. En los últimos años en Salamanca María Auxiliadora, diciendo que "no tenía apenas trabajo", cada día atendía la biblioteca de los alumnos, regaba las plantas, llevaba una de las ADMAS de la casa, y celebraba y confesaba en la parroquia a diario. Como sencillo trabajador en la parcela salesiana de la viña del Señor y hermano constructor de comunidad, ha buscado ser útil en lo que podía, y lo ha hecho "hasta su último aliento".